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第一百九十七次會蹣

一九四九年十月十三日足期四午前十時四十五分於紐的戒功澗狠行

.:-f:Tfl;: Mr. A. KYROU （希脈）

一九五．O會計年度概箕：（a）認書長編鉯的

概算書(A/903); (b) 行政笠預鉺問題諮

詢委員會報告帯(A/934）（初証續前）

第一編， 第四款

第一、＝、三項

一·主席·提瞄趁iiE管理事會主席出席之便，先

審議椒算的第四款。女1)委員會各委員糊要的

諾 ， Ile管理事會主席珈泡把關於RC管理事會決

定於一九五O年派迢諛察［專l到託管飢十去的一·

切情報供給委員會。

.:::. ＊席說明行政噸預算問題諮詢委員會報告

害中有關各段是第五十一至第丕｀十三的幾段。

他又請各代表注惹文件 A/C. 5/31巧囷篙這文

件3項有補充的情貍。

三再賊因鈎BE管理事會決定在日內瓦琢行

一九五O年的第一屆會議，所以:I:席建議採取
與對於經济贤肚會理事會所採取的同梯程序，

祀第四款的第一項從緩審瞄。

四． Mr. MACHADO （巴西）顧恋接受主席的提

瞑他提出聯合國在日內瓦的辦事處應善痛利

肌他建議委員會應睛會議及總務部提供有關

一九五O年在 H 內瓦舉行的各屆會箴的必要情

報。這樣，本委員會才能採取必要的決議， 使
日內元辦事處的職員不至於在某些時期內無所

事事。

五． 3,「說他要額會議及總務部供給必要的悄

鵬然後1：席途賄託管理事會即酊發言。

:f-. Mr. GARREAU（托管理事會主席）說他能出

席委員會參與審議關於托管理事會於一九3i0

年派遠親察團的概算 ， 咸鳧十分愉快。

七 ． 他提醒委員會各委員說派迢親察團尹JBt管

領士去是聯合國憲享第八十七條明白規定的一

項職務。大會第二屑會台核准託管理事會的踏

求，卽毎年派造一個藐察團的溉算應該作搞聯

合國常年預算的一項經常4t用。

＇辶一九四八年兮有一個葳察團被派到東非託

管iJi±去葳察。本年內第＝個親察栩）將出發到

西非的託管領土去說察。

九． 一九四九年七月十九日，託管理事會決瞰
於一九五O年派造一個覦察閬去視察太平洋的

四個託管領士：美國管理的太平洋島嗔，瀬幾

內亞、 西薩廞亞及那島程品。珈事會泱定藕察
困在這些領土作一百一十天的勾留。親察團以

中國、汰國、菲律夯及裳聯王國的代表系I1 成之，
又決定秘行處僅須派六位瞞員旖同前往。

十． 諮詢委員會向大會所提胭於一九四九年的

第二個報告內，台建嘀將原定一九五O年親察

團的七:li.000癸淦預算減総五0000敦元 ．
這一項建瞄是在托管理事會一九四九年七月十

九日所探決議之前提出的。腮書長顧到該項泱

料之極糠因素以及所採的路程，編製了一項敷

逹七八八八O美元的迫1JU甑弈。＾{r. Gar.reau 

指出嚻詢委員會作．L述建鐓時，僅以一九四八

年蔵察團的全部1「用作為共決定之极據。 {g

九四八年的親察團弒考察了兩個和距咫尺的託

管頲士， 而一九五O年所須諛察的太平洋區的

四個託管領．十．卻彼此距離得很遠。迢有， 一九
四八年的視察閬祇4tT七十五日 ， 而一九五O

年的蔵察［刮卻僑要一百一十天的時1叫所以經

4t的坍加不僅是因為所須疇的不是兩個寐管

領±而是四個，不僅是因驾所須經過的路若要

長得多，也困玲琿!I'會餒玲＊平洋庶托管餌±

的祺察應有校長的時1tU。 Mr. Garreau 叉舉出

兩個數字供委員會參考，他說一九四八年的耦

察囹共敖涉了一窩入干哩b 而一九五O年的蔵

察團則至少須跋涉三萬哩。

十一． 託管瑯事會主席認露他必須強擱親察圉

的任務在託管理事會工作．U的須要要倬o 他討i

委員會建議撥付足夠的款項，使託管理事會得

以圓滿逹成憲章明文規定的一項任務。

十二 ． r.. 1r. SHANN（澳大利亞）承認自從諮詢委 ｀

員會建議以後，情勢有了梭更。來年派到太平
洋區親察四個託管領士的放察團頵然不能和以

前的碳察閬和提3启鈤應該有充分的時間可以

支配。他本人贊成秘行兵的瀬建啟。他問諮詢

委員會土席，盜於托管理4i會主席適段敍述的

一屻蒞因索他有沒有別的建瞰提出。

十三． Mr. POLLOCK（加年大）說他同意禛大利
亞代表的意見。但鶯便利策五委員會的工作及

節右時間起見，他提議將來一紉追加服算於送

品委員會審議之前一律提交窩詢委員會。不過

就現在這項問題雷，他不韶玲有展緩討諭的必

要。

十四． Mr. AGHNIDES （行政號预算問蹌諮詢委
員會主席）先答復加拿大代表的話 ， 說卻詢委
員會女1J果能夠在適営的時間內得到一劭必須的
悄親以編泅他的報告害，那自然是最女T不泌的
事。託管理事會一九四」L年七月十九日探取那



第－百九十七次會議

項決議的時候，諮詢委員會的報告杏，現在正
審讖中的，巳艇編级就緒了。諮詢委員會因此

在他的轅告書內，祇能根據．上次親察［甲的緇驗，
規定了一個大溉的數目。如托管理事會主席適
攙所說，一九五O年成察團的閉支要比一九四

八年親察團的浩大，似乎應當把這項瓶算再審

査－．下。他誼委員會土席取決究霓那一個手籟

最妥當。

十五．沁．比B缸U （比利時）說他原則．I:.同恋加

字大代表的意見：所有的嵌算在提交委員會之

前，應該先由諮詢委員會審査。這粿，委員會
在充分朋瞭事實之後才能採取決瞄。他提議在
翦詢委員會發·表煮見之前，將該項概算從緩審

議。
十. Mr. MACHADO （巴西）眺他原則．上找成

加拿大代表所建議的＿般程序。但是餌然現在

托管理事委主席在場而原來七五，000美元
的溉箕與追加後的七八，入八O美元概算之間，

祇有四，000美元的差別，他餒為委員會可以

立刻探取決敵。

十七． Mr. AGHNIDES（行政掖預算問題諮詢委

員會主席）指出苗者的差別並不是四，000美

元，而是＊得多的．一個數目，因綰睇詢委員會所

建議撥付一九五O年放察圍的籃我是五0,0
00美元。再則祕睿長巳經接受該項建啟，這

亦是一件應當考斑．的事情。但是怎樣盧璀，應
由第五委員會決定。

十八． 主席提議在蔣詢委員會未審査本問題的

各新因索而規定確屻的版算前，＊委員會對此

從緩淶暗。但是委員合各代表可趁託管則事會

主席出席之便，詢問他關於他們顾惹知邀的任

何愴報。 · 

（主席的提議通過。）

十九． Mr.W皿STER （細西」掛）問派到西非計C管
領土去的親察同的秘杏臨內，有沒有用一個會

計員的必要。 ．

二十． Mr. PRlCE（土管行政及lU務部助理祕壼

長）答復證：．L大的成察I魮因総沒有用一個會
計員，以致在談察輟項的瀋核．．匕坩加了許多工

作。所以派一個會計貝管琿支出及油＇施」U務條
例似乎是必要的。這並不會坩1JUf［大的開支，

因為會計貝的職等並不高。

二十一. Mr. MACIJADO（巴西）對於第四弒第三

項有所詢問。

二十二． Mr. GARREAU （邾管瑪事會主席）解秤

說派到西非親察的成察團將於一九四1L年十月

抄出發，於一九五O年一月間囘來。該視察閬

將成察莢聯王國及法區i西管理下的多哥私i和喀
麥隆，這是四個扭距咫尺的北管俏吐。但是派

60 一九四九年十月十三日

到太平洋原北管領士的歲察園悄形卻不同了，

因為這些領土彼此距離得很遠。屬美國管理的

泥管領士是一苓島碘，彼此間往往沒有直接的

交通工具。所以覦察閬闓員必須向本地當局交
涉出資獲得交通工具，或是札月消璣。 這便是

該就察團爲什麼要比派往非洲的祺察［用要開支

得多，這亦是託管珈事會所以請求該歲察囿至

少須有一百一十天的時間的理由。

=+三.Mr.MACH心O（巴西）說栱據第四款第

三項他所了解的是秘害長提議祀一律由一九四

九年經4H內扣出的五．0,000美元的經敦包
括在一九":liO年的預算內，他希望這的前是一

項移轉而並不是坩加緤我。

二十四．M.r． GARREAU （託管則事會才:·席）解籽

脫算是秘霑長編製的，倉郿托管則事會討論

逯。理事會行審査祕害長關於以前的視察問及

未來兩個譏察團的提議並予以核消。

=+:Ii.. Mr, ROSCHIN （五冧也繹I:會主義共和

國I[娼盅）以為蔵察同在一九五O年一月在非釧

稍作勾留便霸用:fi.O, 000~:元，太iR4t-r。
他礎得一九四九年的款數便敷應用。

二十六． Mr. PRICE （主管行政及ll才務部助理

祕書長）＇g為蘚嘛代表的溶見很有瑯由。規定作

綰一九四九年經我的款數應敷用度，但親察［計

的大部分閒支須俟共一九五C年一月間歸來後

纔能精算。所以秘苷長提議把一九四九年預算

內的五0,000美元移到一九Ji. 0年的預算

內。

=+七.Mr. WEBSTER（鈺西i福）說他認為 Mr.

prLe 關於用一個會計員的問頲的答螭不能
滿惹。

二十八．主席說撒個問題將交付諮詢委員會罪
査，所以該委員會可以有譏會研討輝西閽代裘

所提出的一項。

第三款甲

（第三款甲欬通遏）

第三歆乙

二十九 ． 吣． T皿｀ （波區i)促額大會注意脫Ti`
域經臍委員會在當地出版的文件有時微引． l::有
舛誤而且迢有特別的缺陷，原因顯然是這些委
員會不能經常利月成功湖會所編製的文件。而

這些有舛誤和缺陷的文件依粿在會所印 －「出

來。所以他建議區城緤濟委員會在當地出版的

文件應該用一弒臨時的款式，稿後國缸處加以

必要的修改和校盯。

三七主席說等封委員會審査一九五O嶧琿
第六耜的時候，祕書長當答峩波猯代表所提出
的問胆。
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三十一· M^ MAcUAD0 （巴西）設；拉T美洲經

濟委員會將於蒙得維多限行下屆會議。烏垃圭
政府發出跗帖的時候，泯明他擔負委員會因為

在該地集會而需要的額外l用支" Mr. MACHADO 

必不反對委員會的決跟，但是他並不認為紙因

有一個政府邀餚經瘠委員會在他的國．t內集會
同時應允承搶一切額外開支，緤躋煦肚會理事

合就應當決議各經洄委員會在全世·界各盧集
會。依他的惹見，各委員會的屆會應依可能在

臨時會所學行。

三十:::. Mr. GARCi A （瓜地馬拉）脫巴西代表

提出了一項十分葷要的原則問題。有些代表土

張本委員會棪據預鋍的理由，有權撤消騸合國

另一譏關的決敞。但是金山會峨時大家同意聯

合國的一切機關可以自由在世界的任何地方舉

行會儀。關於本問題，拉T美洲經濟委員會在
與他的工作最麻接有關的園家內開會是很好的

事。

三十三．瓜地馬拉代表保留以核提出議案的郴

利， 諝諮嘩」第六委員會是否認篙第卐委貝會祇

憑預算的理由卽有桃更改聯合國某一樣關的袂

議。第五．委員會及諮詢委員會應該訂出一稚
（（財務議事規則，＂明白規定他們在這一方面的

權限。

三十四． Mr. LARRAiN （智利）完全同恋瓜地馬

拉代表的諾。他認為這樣一個提案是有用的，

他建議諮詢第六委員會或祕苷盧的法律部，便
钅沭配大會中第五委員會所贤生的棉限問題得到

一個澈底的解決。他說當拉T姜糊經躋委員會

成立時。＊家都同恋在拉T芙泗的各國都城輪

悚舉行該委員會的各屆會漵，各屆我用大致相

同，不論共在何認舉行。

三十五． Mr. DE MARCHENA （多明尼加共和

隨）亦認為聨合國各機關間須有相當的搞關，使

得甲掇關的決議不至被乙機關所推翻。

三十六．庫． POLLOCK （加令大）說大會L屆

會瞞時，＊委員會巳經討論渴栱限問胝，ikH
巳紓於大家認為滿渲中解決＼第五委員會是唯

一的穩關能夠．烏暉聯合園的全部工作而共他的
機關則祇能在他本函的部門探取決敵。所以在

本委員會與．各機關間建立才目當的媯調是必需

的。

三十七． Mr. POLLOCK 不贊成瓜地馬拉代表

提議集的惹見。他以為不如義按＊委員會在I::

屆會議中的節要紀錄，可以得到關於本問題所
通過的解決辦法。

1 參1退k會第三屆會第一問會織正式紀錄，第五黍員會
第一二七、一六六、一六七丶一六J\、及一七五各次會
氐c
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三十／辶 Mr. LEllEAU （比利時）贊成加佘大代

表的惹見。委員會於去年已將本冏題解決，委
貝會的主席n．在大會的某次全會中作了一個關

於本間追的解秤 ：所以無須將該問題再付討

論。

（第三款乙通過。）

第五款

（第五款适遏。）

第六款

三十九．土席提起． I::次會諾中助瑯祕害長 Mr.
Price 關於第六狀的弊述。他說委員會於接到各

有關委員會的敦告以前似應將本款從綏決議．。

（決定女a~瓦）

第三編

第七款

四十． Mr. LEBEAU （比利時）說他見到秘行長

辦及廄巳依邸害萇於1-.Ji~＊會中所作的諾首而

改料，戚裴愉快。他頌f易辦公鼯職員證演科職

貝的志贓噩職。 ．他最後詢冏第一項第＝目所免弋

為諮議開支用的三千元究霓是為了甚麼？

(A/903，第五十一頁）。

四十一. Mr.. PRICE （主管行政及財務部助理
祕害長）說第＝目是一個一般的規定，指秘書處
所有各部而言。祕書長在某一情況中或盤要一

個諮床的戢助，尤其是關淤政治問題。
四十二． Mr. MACHADO. ·（巴西）提璋委員會同
時審査有關聘任諮議的一乜」閩支。

四十三．沁． AGHNIDl!S （行政预預算問題諮

詢委員會主席）院他懦要一些時聞去考郎這一

個提販ci

（第七款通過。）

第七款甲

四十四．沁． v心 ASCH VAN WIJCK （荷閽）

提起說在． L幾屆會議a ＊，荷蘭代表反對關於

岡書館耕織所延過的計啟l及決議。因此他見封

固蕾館事務自情報部移由珌書長辦公玭主管，

十分高典。至少他對文件 A/C.5/298 末段，是
這樑解i印的， 這一段內說一九:ri.O年的概筏中
表IJJI圀苓郇隸於祕當長辦公砥，作為一個溷立
的爍闞堢位。這是一仲應當做的事情，他希望
這個辦法是長期的。
四十五．但是荷闌代表1術l3t不認為各部設立小
固苦館的制度應該縈胝下去。因綰這種制度將
便l祠書館的統一行政支離破碎，使無故增加許

c參閱*的它三屆會第一期會識正式紀錄，第一七0~
全體合。

3 參閱大會弟二屆會正式紀錄苾5五柔員令，第｝L十四大
合議，L*會第三屆合正式紀錄，第五委U合第一三
六大會蹣。
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多服務於這方面的職員，而一在昭買杏莉l-亦易

生煎棪之弊，同時培力D許多無胭的經-¥~0 所設

圏害館應熊把害借枱各部，但又能對於這些蕾

有耙對的控制。最後，關於印刷合同方面的J/,~

用愈低意．好。
四十六．荷關代表冏將於表決時贊同節詢委貝

會之建議，但對於日內瓦的團書館則保留提出

恋見的榴利。

四十七． Mr. MILAM （圖書館主任）答覆 Mr.

Foorn （南非聯邦）一項問顔，說各代表團可自

由進入圖蕾館並可借饗，以兩晶期鶯限。

（第七款甲湎過。）

第八款

四十八． Mr. AGHNIDES （諮詢委員會主席）指

出諮詢委員會所作洧關安全理事會事務部之唯

一建議便是和向其他各部所作的建議一粿，裁

減囘籍假旅4t概算的百分之五。

四十九．諮詢委員會主席提起該部工1料5之減
輕，但聲明並不建議裁減職員，因篙工作1社有

＊＊坩加的可能，而這卻難以預料的。

五十． Mr. SH心iN （澳大利亞）贊成諮詢委員

會的建議。他認為該部之工作最底巳減朽，便

沒有充分理由諸求培加撥款以添設新職位，所

以他廸瞄在現在的情形下，八十窩美元便巳足
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卐．十六 Mr. VAN ASCH VAN \Y/JJCK （荷閽）

詢問軍事參謀閬於一九四·A及一九四九兩年內

舉行了若千次會瓿。

五十七． Mr. SHANN （溴大利亞）以鶯如將邛

事參謀團的祕杏虛歸併於安全理事會事務部，

卽可節省一大鉑經4t。

五十八． Mr. PRICE （主管行政及JU務部助理

秘它長）說波閽代表的提議前已審議，但年蝌參

謀囿堅決反對。他不知打｛車參謀I罰舉行了若干

次會議。

五十九．沁． LEBEAU （比利時）說厙事參謀閬

現1f.已完全陷入低局。如果有一個很簡單的秘

啻虛，他可以同意，但他不贊成概算杏． 日所提

蟻一九1i.O年的參謀閬秘杏鋌。 Ffr以他詢問該

祕密嵓現在的t作以及一九五O年工作之詳細

情形。

六十． Mr. FOURI.E（南非聯邦）要求不特須指

出司（事參謀團集會的次數，並須說1IJl集會時間

的久暫。服算害t這一項頗有討論餘地。他於

是建議在秘相長末供枱所有需索之悄輟前暫緩

審議。

（決定如議。）

第十弒

敷開支。他又鍶鶯在原子能問題參考文獻事務 ．六十一．主席提翎大家注惹說這是諮詢委員會
方面應當設法減少現在的義務性質服務俾經1k 和秘書長意見不一致的若干款中的一款。

可以敷用。 六十二． Mr. ASHA （敍利亞）朗大家注意諮詢

五十一. Mr. ZINCHENKO （主管安全理事會半 委員會報告杏第八十七段內所述有關綁濟事務

務部助理祕書長）願特別葬叨：關於諮詢委員會 部的私人辦事室。他賄該部助理秘害長說．明平
報告耆內所述以及該委員會主席所補充安全瑪 實其根。

事會事務部所服務之各項會議悄報，他說除開 六十三． Mr. OWEN （主管經涪事務部助秘剖
璹輔助穢關服務外，該部並洧為第一委員會， 長）認筠對於經濟事務部的指摘主要是因為不
專設政治委員會及其輔助璣關服務之軍大責 明瞭該部事務進行的宦在情形。
任。
五十二． Mr. ZlNCl-JENKO 舉出L述機關舉行

會議的次數。

五十三．最後他說編印原子能間題參考害目無

須增加許多額外¥t用，因綰除印刷JJ,~外，其餘

的1t用是由該部自己負招的。
五十四． Mr. SHANN （澳＊利亞）撤消他的提

案。
（第八款通過。）

第九款

五十五． Mr. TARN （波蘭）對於該祕害處職員

之衆多表示梵訝，他微引第一項第一目原文

｀＇．．．．．．巳與會議及總務部訂定辦法，俾便充分利
用其所启人員·…..',。他認綰派邛事參謀問服務

的傅譯員人數興工作數最l叫的比例太不適應，

這些傳繹員的工作很可以由傅萍司擔任。

六十四．助理秘耆長的辦公室包括五人的技術

,MJl（三個討門人員和兩個祕書），這也就是國

際商品辦法過渡調翦委員會的秘耆處。把這個

'MIl調到木部的另一科內自然是可能的，但是

無論怎粿，招任這項職務的職員卻仍須保留。荃
於助琿秘苦長辦公室的専門任務卽集中計盜I]'

調撒及行政的事務是由一個很小的＇＇私人辦事

鉅及粉瑛盤所擔負的。勒桜湞5共有七人，負資
該部的內部行政及籃督亞洲逹束經濟委員會氮

拉T美洲經濟委員會。責任棫如是之軍大，他
不以篙職員人數可以裁減。

六十五．｀＇私人辦事距有五個職員，戢助肋耶
秘害長及主任。從技術的麒點t去執行這個11i：

要部門及斷域活動的政策調猿及行政事務， 這
區區五個人實在算不得是人數過多。一九四入

年中即客酗台核准在緤躋事務部設酊兩個主住
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職位。至現在爲止，該部仍祗由一位土任癖珈
事移。

六十六． 至於司長的個人辦公恥 Mr. OW'FN 

啟．為紙有続涪稔定及敖展司的司長辦公室才能
引起問題。該辦公室的職員都是在木司的騙n
中抽調而來，並沒有該司的職務作比例的坩加。
祇有兩個職位是新設骰的。因該司未能玲地囧
`t位科徵昉一位助瑯司長，故負毀與瓦域經济
委員會既絡的百位職員便暫時在司長室辦事；
－俟地F（机助理司長任命後，他們即當蹤睏。

六十七 ． 此外，司長辦公室員額之坩加也由於
設置隸閎司長辦公室的一個負fI編製報告的
莉。這個~I是個分立的｝「位，與該司的一般行
政無關。

六十八． 主席指出在t咨詢委員會的建睺和啟牲

長改訂的預算(A/C.5/307)問有一五六，000
美尤的差別。

六十九． Mr. VAN ASCH VAN \Y/IJCH （荷l品I )

說在溉冧壼內 ， ;&. 10-1 下註明IYJ埋祕吝長的
辦公琭＂．並負責亞洲述束經涪委R會及拉T美
洲紓濟委U會內部行政之統答藍湣',但不知那

一個機關1.,`t歐洲輒沉委員會內部行政之統等

啟倍。

七七 Mr. OWEN （主管桎济邛務部助理秘密

長）解釋說， 這個職務是由日內瓦辦事臨的行

政及財務盅愴任的， 歐洲經濟委員會的秘若盧
便是罔於這個事務盆的。

七十一． Mr. MACHADO （巴西）提醒大家說棍

箕搭於每年四五月間編製。所以他不知逍祕它
長在他（（1俇訂概算內行否顧及經研翦詆會郡邛

台於第九屆會所通迢的決啟。

七十二． Mr. OWEN （主管經茁事務部叻瑯翦

苔長）說理邛會淤第九扇會所通過的決議案對

於該部坩加了許多工作，但這些工作可由一九

玉O年既n內所翎要的織員所搶任， 再加．t兩
名初級人目 ， 這兩個名額的設穀我們將來粟飼
求的。
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七十三． Mr. ROSCHTN （器維埃耻會主義共和

國嘛凱）詢問 Mr. OWEN 關於他土管部內各工

作方案的詳情以及迢些方索現在巳經做到了那

一階段。煆知委員會確切知逍有些甚庶間題，那

些問題品已經解決了的，那些是正在解決中的，

那麼委員會對於指撥款項的翻求便品於取決

了。
七十四 ． Mr.OWEN （主管坯济事務部助瑪祕

害長）；；lt求於委n合下次合:R中答珽該頊問地。

（決定如敵。）

七十五． Mr. SHANN （溴大利亞）不贊成諮昫委

員會報告茌內第八十九段所建議的核減招商承

印4t用。溴＊利亞代表團對於經研事務部所發

表的臨時報告極玲誼葳。

七十六． Mr. Shann 反對裁減琉計誌的職員，

他的寇見與諮詢委員會的相反， 他以式與其聘

任新職員，不如豁盆淤諮限。關於縮紐銃計出
版物及各種報告行之建議， 他認為應該十分謹

碣因為會員國對於這些郫告愈來愈Jft成了。

七十七． 由於技術凶助方案而必須增設＝十二

個職位， 其桎弈應由尙了這個方案所箔拉的經
指項下心射發。新l［氣員的徵m!)應俟桎躋陂紕會理 ｀

爭會的技術搞助委員會集會後徐徐辦珈。 ' 

七十八 ． 最後 Mr. Shann 願恋知迢諦昫委員合

報告杏第八十六節內下列一句的磲妍恋義："··.

秘P且泣於一九四」L年所栩承的新任務， 大部分

因前數年所訂若千計弭之完成，而持相抵＇，

七十九． 溟大利亞代表團建敲採取折災辦法，

將第十敘的撥款坩搞二，四00,000美元。

入十． Mr. OWEN （土管經泗邛務部肋珈秘窖

長）指出抜術媯助的筠設是湟照大會決琫案＝

00（三）辦瑪的，而技衛協助科所啟的=+=

個職位便是鶯了管理聯合國依似決議案＝00

（三）所供締的技術槁助。至於橫大的方案， 其

經戥所自將另佣來源，溟大利亞代表的述議或
不無官行的可能。

（午後一時五分散會）

第一白九十八次合轅

一九四九年十月十四日品期五午前十時四十卐分於輝的成功湖呆行

主席： Mr. A. KYROU（希服）

一九五0合計年度概鈈 ： （a）祕衖最綢銀的

概耳::!HA/90 3);(b)行政控頊耳閩題豁昫
委員令戟告書(A/934） （初謎續前）

第三編

第十敘（籟前）

一． Mr. POLLOCK （加年大）促翩助珈秘苷長注

泡，獻磾秕會即r~會於節九屆會所探取的若

千決眾1以與琿事會所周的某一個委員會所採的
決啟衝突。稗沉操砒會埠津會報告四 (Am?)
內第九十二節稍：理事會戌踏祕魯長聘任坩．
家」Ml ， 就現在世lit經濟情勢 ， 編製關蟬成
全民就燊應採取之國內及國際捒旋之報告姸。
此臨的扛箔姜不多和就業蚪經韶蹈定＇」、糾委員
會的任務銃定完全扭同。照這樣，經沉野阯會
卹事會便牁收到Uk1於同一間題的兩個報告書，




